

Presseinformation

Besucherrekord bei Tage der Utopie

Erstmals über 1600 Teilnehmende beim »Festival für eine gute Zukunft«

Götzis – Mit über 1.600 Besucher:innen gingen die *Tage der Utopie 2025* erfolgreich über die Bühne. Die biennial stattfindende Reihe in Götzis/Vorarlberg zählt zu den bedeutendsten Bildungsveranstaltungen der Bodenseeregion. Auch heuer überzeugte das „Festival für eine gute Zukunft“ mit inspirierenden Vorträgen, künstlerischen Formaten und zukunftsweisenden Perspektiven. Rund 20 Einzelveranstaltungen fanden im Laufe der Woche statt. Die Abendvorträge mit Musik in der Kulturbühne Ambach. Die vertiefenden Dialoge, Morgenmeditationen und die Ambulanz der Philosophin Ariadne von Schirach im Bildungshaus St. Arbogast.

„Gerade jetzt braucht es Orte der Inspiration. Wir richten den Blick bewusst auf Lösungen. Dabei werden viele bereits gelingende Beispiele für ein gutes Leben sichtbar, so Kurator Hans-Joachim Gögl, der das Festival 2003 ins Leben rief. Die Tage der Utopie sind Träger des Österreichischen Staatspreises für Erwachsenenbildung (Kategorie Innovation).

Getragen wird das Festival vom Verein *Tage der Utopie* und einem breiten Netzwerk engagierter Unternehmen, Non-Profit-Organisationen und öffentlichen Fördergebern. Die nächsten *Tage der Utopie* finden im April 2027 statt.

Rückfragen & Kontakt:

Verein Tage der Utopie – Festival für eine gute Zukunft

E-Mail: info@tagederutopie.org

Web: www.tagederutopie.org